

Ehrenmünze für die Gründer

Fanfarenzug feiert Jubiläum: Meinharder Musikformation besteht seit 60 Jahren

Auf eine rundum gelungene Veranstaltung zum 60-jährigen Bestehen blickt der Fanfarenzug Meinhard zurück. Sie fand jetzt im Bürgerhaus Grebendorf statt.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Jochen Schiedrum lies der Ehrenvorsitzende Horst Volkmar die Entstehungsgeschichte des Vereins aufleben. Bürgermeister Gerhold Brill, Ortsvorsteher Willi Jackal sowie Gemeindebrandinspektor Björn Reichelt lobten den Verein für die Arbeit in der Gemeinde, in Grebendorf und der Feuerwehr und freuten sich über die positive Entwicklung.

Nach den Ansprachen der Gäste nahm der Vorstand die Ehrungen der Mitglieder für Vereinszugehörigkeit von insgesamt 615 Jahren vor, darunter sechs Gründungsmitglieder. Der Vorstand hatte sich hierfür extra sechs Ehrenmünzen anfertigen lassen, und konnte die sechs Gründungsmitglieder positiv überraschen.



Ehrungen: Benno Schubert, Heinz Böttner, Horst Volkmar, Arne Löffler, Ilona Schreiber, Nicole Matschock, Heike Bierschenk, Jasmin Fritzsche, Manfred Böttner, Horst Kregel, Ramona Kukuruz und Helmut Heyer werden ausgezeichnet.

Foto: privat

Nach dem offiziellen Teil folgten ein gemeinsames Abendessen und die Gelegenheit für die Mitglieder, in Erin-

nerungen zu schwelgen. Der musikalische Rahmen wurde durch DJ David sichergestellt. Der Abend wurde durch ein

paar lustige Einlagen der Mitglieder zu einer unvergesslichen Feier, die bis in die Morgenstunde dauerte.